

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr.Wb.

Segala puji dan syukur penulis panjatkan ke khadirat Allah SWT, karena atas rahmat dan karuniaNya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul "**Hubungan Indeks Massa Tubuh dan Aktivitas Fisik terhadap Premenstrual Syndrome pada mahasiswi Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung**". Skripsi ini di susun sebagai salah satu syarat guna memperoleh gelar sarjana pada Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Dalam proses penyusunan dan penulisan skripsi ini,penulis telah banyak mendapat bimbingan,dorongan, saran, pendapat dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat Prof. DR. M Thaufiq Boesoirie, dr.,M.S.,SpTHT KL sebagai rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Ieva B.Akbar, dr., AIF sebagai dekan Fakultas Kedokteran Islam Bandung yang telah memberikan izin pada penelitian ini. Terimakasih kepada Prof. Dr. Ieva B.Akbar, dr., AIF sebagai pembimbing I dan Dr. H. Adjat Sedjati Rasyad, dr., M.Kes., AIF sebagai pembimbing II, yang telah senantiasa memberikan waktu untuk memberikan pengetahuan, dan bimbingan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis juga sampaikan kepada Dr.Wawang S Sukarya, dr., SPOG(K)., MARS., MH.Kes. selaku dosen wali yang telah banyak memberikan motivasi, semangat, kritik dan saran selama penulis menimba ilmu

di Fakultas Kedokteran Islam Bandung.

Beribu terima kasih penulis sampaikan kepada Ayahanda alm. Abdul Habib Hadirudin,SE, ibunda Elvri Habib, SE dan kakek Hadiruddin Saleh terima kasih atas segala cinta,kasih sayang dan pengorbanan yang takkan pernah terbalas. Atas didikan,tuntunan,semangat dan doa sepanjang masa yang tak lekang di balas oleh waktu. Terima kasih juga kepada kakak penulis Pricilia Alifani Habib dan kepada adik-adik penulis M.Saleh Habib dan M.Fauzan Habib yang selalu memberikan doa dan dukungan. Serta teman-teman terdekat penulis (Ratih F, Cahaya P, Silmi K,Syafira H) teman bimbingan skripsi (Rahmat A,Rashif A, Angga W, Arbi R, Bayu E, Novia P, Putri K, dan Lusy O) dan rekan-rekan mahasiswa di FK UNISBA Angkatan 2011 (Myosin 11) atas kebersamaan dan perjuangan selama ini. Terima kasih penulis ucapkan kepada seluruh pihak yang telah membantu penulis selama mengerjakan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penyusunan skripsi ini tidak luput dari kesalahan. Oleh karena itu, penulis mohon maaf apabila ada beberapa hal yang kurang berkenan di dalam skripsi dan dengan segala kerendahan hati, penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak siapa pun yang membacanya.

Bandung, 29 Juni 2015

Penulis